Alicante pagará 600.000 euros a afectados por un plan parcial

R. B., Alicante

El Ayuntamiento de Alicante, que preside Sonia Castedo, del PP, tendrá que indemnizar con 596.576.88 euros a una mercantil y a una particular (propietaria del suelo) que recurrieron un acuerdo de reparcelación del plan parcial Fábrica de Sacos.

El fallo, confirmado el pasado 10 de mayo por la Sec-ción Segunda de la Sala de Lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana (TSJ), estima parcialmente el recurso interpuesto por la firma Calorflex (arrendatario) y a la propietaria del suelo sobre el que esta industria se encontraba contra la desestimación presunta por silencio administrativo del recurso de reposición presentado contra un acuerdo de la Junta de Gobierno Local adoptado en 2005 en el que se aprobaba definitivamente el proceso de reparcelación. Los promotores del recurso solicitaban una indemniza-ción de más de 240.000 euros para la propietaria del suelo y algo más de 9,1 millones de euros para la empresa que tenía que ser trasladada debido a la reparcelación aprobada, cifra que basaba, entre otros en la pérdida de ventas anuales y en los gas-tos de personal. El juzgado no ha aceptado este argumen-

Decisión de 2005

La decisión del equipo de Gobierno se tomó en la Junta de Gobierno Local del Ayunta-miento de Alicante el 18 de julio de 2005, es decir hace poco más de siete años. En la citada reunión se aprobó el proyecto de reparcelación del Polígono I del Plan Parcial Fábrica de sacos. El recurso posterior, ante el juzga do de Lo Contencioso-Administrativo número 3 de Alicante, se presentó en el año 2006 y reclamaba la nulidad de "todos y cada uno" de los actos administrativos recurridos y acordados en la cita-da Junta de Gobierno Local. En aquel momento era responsable del área de Urbanis-mo la actual alcaldesa de Alicante, Sonia Castedo.

En el recurso también se reclamaba la mencionada indemnización que fue desestimada por excesiva en el fallo del tribunal, dictado dos años después (2008). El juzgado revisó la indemnización que el Consistorio alicantino ofrecía al considerar que no se valoraban los gastos del traslado de la industria y la elevó hasta los casi 600.000 euros que han quedado finalmente fijados y a los que el Ayuntamiento que preside Sonia Castedo tendrá que hacer frente.



Turistas al sol en las playas de Benidorm. / OLIVARES NAVARRO

Flujo internacional

- ► En julio llegaron 811.354 turistas internacionales, un 7,9% más que en julio de 2011
- ► En los siete primeros meses, la cifra ya supera los tres millones de visitantes, un 1,2% menos.
- ▶ El 10,5% de los extranjeros que visitaron España en julio fueron a la Comunidad Valenciana.
- ▶ Destaca el crecimiento del 35,3% del turismo francés, del 28,7% de los Países Bajos, del 14,2% de Alemania y del 12,2% de Países Nórdicos.
- ► El 73,5% de los turistas que llegaron a la Comunidad lo hicieron en avión. La Consejería de Turismo destaca el repunte del 15,5% de llegadas a Manises.

El turismo francés impulsa un 7,9% la llegada de extranjeros en julio

La caída de los británicos se compensa con visitas de Alemania y Países Bajos

ROSA BIOT

La vitalidad del turismo extranjero este verano ya tiene nomiper propio. Los veraneantes procedentes de Francia tiraron el mes pasado de las cifras de visitantes extranjeros. En julio, visitaron la Comunidad Valenciana 811.354 turistas internacionales, cifra que representa un 7,9% más que durante el mismo mes de 2011, según el último informe de fronteras (Frontur) publicado ayer por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. El crecimiento supera en 3,5 puntos el repunte registrado de media en España. El 10,5% de turistas extranjeros que visitaron España en julio se desplazaron a la Comunidad Valenciana.

La mejora del turismo extranjero confirma los datos que manejan los empresarios hoteleros, que a principios de agosto ya destacaban la vitalidad del visitante internacional en contraste con el fuerte descenso (de hasta el 11% en la primera quincena de agosto en Benidorm) que sufre el cliente español. El crecimiento del primero, sin embargo, no llega a compensar la bajada del segundo, lamentaban los empresarios.

El informe asegura que el mercado francés "explica la mayor parte" del avance registrado "dada la menor afluencia de turistas británicos, principal mercado emisor de esta comunidad". El cliente británico es especialmente importante para Benidorm y la Costa Blanca, ya que para el primero representó en julio el 36,7% de la cuota de mercado de sus visitantes internacionales. En la segunda quincena de julio, y a pesar de la caída general, las pernoctaciones de británicos en Benidorm crecieron un 12%, según explicó en su día la patronal Hosbec. Mientras, ni el mercado francés il el alemán tuvieron un com-

portamiento destacado en el ci-

tado periodo.
En el conjunto de España, el mercado británico apenas repuntó un 0,5% el mes pasado mientras que el francés aumentó un 7,7%.

Tras hacerse públicas las cifras, la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte detalló que la

Johnson destaca el aumento de turistas que entran por Manises

cifra de turistas llegados de Francia aumentó un 35,3% en julio, la de ciudadanos procedentes de Países Bajos mejoró en un 28,7%, la de alemanes creció un 14,2% y la de Países Nórdicos lo hizo en un 12,2%.

El informe de Frontur destaca también que el crecimiento de julio consolida el registrado durante los dos meses anteriores. Pese a ello, entre enero y julio, la Comunidad Valenciana, sumó algo más de tres millones de turistas, un 1,2% menos que en los siete primeros meses del año anterior.

Los datos de Frontur indican también que del total de turistas recibidos en el mes de julio, un 73.5% llegó a la Comunidad Valenciana en avión (un 3,6% más que en 2011). Pese a ello, el número de viajeros de L'Altet bajó un 8,4% el mes pasado (en línea con la pérdida de pasajeros que sufre este año y que desde enero le ha llevado a reducir el tráfico un 11,3%). El aeropuerto de Manises registró un aumento del tráfico del 0,6% el mes pasado. Dato al que la consejera de Turismo, Lola Johnson, quiso añadir que Manises logró aumentar el mes pasado un 15,5% la entrada de turistas, hasta situar la cifra en 119.808 entradas.

Los certificados de Enfermería para trabajar fuera se duplican en Alicante

EZEQUIEL MOLTÓ, Alicante

La crisis afecta a todos los colectivos, y los enfermeros y enfermeras no son ajenos a ella, por eso muchos preparan sus maletas para trabajar en el extranjero.

El Colegio de Enfermería de Alicante ha registrado un "notable incremento" de peticiones de información por parte de enfermeras, principalmente, interesadas en marcharse a trabajar a cualquier país en el extranjero. Según una nota de prensa del Colegio, el aumento de peticiones de información ronda el 200%, ya que cada año eran unas 50 personas las interesadas en pedir asesoramiento y "en lo que llevamos de 2012 ya son más de 150 los colegiados a los que se les ha asesorado en esta materia", detalla la nota.

Para poder ejercer la profesión en un país extranjero es necesario que los correspondientes colegios de Enfermería emitan un certificado de estatus profesional. El número de certificados oficiales emitidos durante los siete primeros meses de 2012, según informó el Colegio, duplica a los que se venían haciendo durante los últimos años, ya que se ha pasado de una media de 25 anuales a más de 40 en la actualidad.

Los países que despiertan mayor interés por parte de las enfermeras alicantinas son Reino Unido, Noruega y Alemania, aunque también se ha registrado un incremento de peticiones de información sobre países Latinoamericanos y Canadá. El Colegio de Enfermería de

El Colegio de Enfermería de Alicante ha organizado para manana viernes, 24 de agosto, a las diez de la mañana una sesión informativa para explicar el proyecto de la Unión Europea Alischwa, que ofrece prácticas de enfermería en Alemania. El proyecto pretende facilitar el acceso de los jóvenes al mundo laboral mediante la realización de
unas prácticas de trabajo en centros sanitarios alemanes.